

Unesco/Journée de présentation du Partenariat mondial pour l'éducation (PME) Pour un plan stratégique sectoriel de l'éducation



Les experts lors de la présentation.



Florentin Moussavou (c) avec, à ses côtés, le représentant-résident de l'Unesco, Vincenzo Fazzino (d) et la représentante du Pnud, Pétrus Barry.



Les participants pour la postérité.

rer le processus de mise en place d'une éducation répondant aux différents do-

maines, d'ici à 2030. De même qu'une feuille de route évaluant les diffé-

rents investissements (le dispositif organisationnel, les activités, le budget, les

moyens et ressources, les mécanismes de suivi et de révision...) a été dressée.

LLIM
Libreville/Gabon

Les différents experts de l'éducation et ceux de l'Unesco ont, au cours d'un atelier ouvert mercredi dernier, identifié les différents secteurs éducatifs afin de mieux les redynamiser, en mettant sur pied un Plan stratégie sectoriel de l'éducation (PSSE). Les conclusions de cette rencontre ont été rendues hier, devant le ministre de l'Éducation nationale et de l'Enseignement technique, Florentin Moussavou.

DANS le cadre de la Journée de présentation du Partenariat mondial pour l'éducation (PME), qui s'est déroulée hier matin au siège de l'Organisation des nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco), les représentants de cette agence de l'Onu, les experts de l'Éducation nationale, de la culture, la statistique, des finances... et des autres institutions onusiennes ont rendu leurs conclusions de leurs travaux. En présence du ministre de l'Éducation nationale et de l'Enseignement technique, Florentin Moussavou, un Plan stratégie sectoriel de l'éducation (PSSE) a été présenté, dans le but de rendre performants les différents secteurs de l'éducation au Gabon. Le membre du gouvernement a dit sa reconnaissance envers l'Unesco, qui a pris l'initiative d'intégrer

le Gabon au "Partenariat mondial de l'éducation (PME), un mécanisme multilatéral de financement et d'appui technique consacré à l'enseignement, des premières années du cycle primaire jusqu'au secondaire". Soulignant que " Plus personne n'en doute, l'éducation est un droit humain de première importance, un élément irremplaçable dans la construction harmonieuse et durable des nations". Bien avant lui, le représentant-résident de l'Unesco, Vincenzo Fazzino, dans son propos introductif, a situé la place qu'occupe l'éducation dans la société. « En 2000, au cours du Forum mondial de l'éducation de Dakar organisé par l'Unesco, 164 gouvernements ont plaidé en faveur du mouvement "Education pour tous", a-t-il déclaré. Avant d'approuver l'action du gouvernement gabonais à travers le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui souligne: « nous ne proposons aucun avenir à nos enfants si nous ne sommes pas capables de leur apporter la meilleure formation qui soit pour les métiers de demain ». L'objectif de ce partenariat est d'identifier les différents secteurs de l'éducation, partant de la santé sexuelle, à celle des enfants présentant des handicaps aussi bien physiques que mentaux, en passant par l'éducation culturelle... dans le but de les rendre plus fonctionnels. Des recommandations ont été formulées pour accélérer

Appels & Internet haut débit 3.75€

Toujours à l'écoute

AZUR WEEK-END

VENDREDI
SAMEDI
DIMANCHE

TOUTES LES RECHARGES

XS

- ✓ Cartes à gratter
- ✓ Azur Facile
- ✓ Bonus valable vers tous les réseaux locaux

offre susceptible d'être interrompue sans préavis. Les bonus non utilisés seront supprimés le dimanche à 23h59. Consulter le solde de votre compte bonus en tapant *1010.

Service clients : 300 ou 03 00 93 10 - N° Standard : 03 09 00 00 - Site web : www.azur-gabon.com - Page Facebook : facebook.com/azurgabon